

PREDIO del CONICET Santa Fe

En diciembre de 1975, el Concejo Municipal de la ciudad de Santa Fe -bajo la intendencia de Adán Campagnolo- donó parte del terreno denominado Paraje "El Pozo" al CONICET con el objetivo de destinarlo a la construcción de institutos de investigación. Allí se levanta el Predio CONICET "Dr. Alberto Cassano", denominación elegida en 2014.

El terreno, de 29 ha, se ubica en el valle de inundación del río Paraná (Laguna Setúbal) y por ello, debió elevárselo hasta 4 m. con arena refulada de la laguna para alcanzar una cota de 17 m. sobre el nivel del mar. Hoy, aloja 30 edificaciones: oficinas, laboratorios, talleres y espacios de uso común, en donde trabajan más de 1.000 personas. Aquí también tiene su sede, el Parque Tecnológico del Litoral Centro.

¿Quién fue Alberto Cassano?

(Buenos Aires, 1935 - Santa Fe, 2014)

Con una destacada labor en investigación en ingeniería química y en gestión, Alberto es reconocido como uno de los precursores y promotores de la ciencia y tecnología en Santa Fe.

¿Qué es el CONICET Santa Fe?

Es un organismo público dependiente del Estado Nacional, que nuclea en la región el trabajo de más de 1.300 personas con la misión de generar más y mejor ciencia y tecnología para el país.

El antecedente inaugural de esta historia se remonta a 1962, año en que CONICET crea el INALI, primer instituto científico nacional radicado en el interior del país (Santo Tomé).

Actualmente, la actividad se organiza en torno a 20 institutos y 1 Centro de Investigaciones y Transferencia de CONICET que también dependen de universidades -UADER, UNER, UNL, UNRAF v UTN- y de organismos como el INTA y el Gob. de Entre Ríos. Esta gran infraestructura científica tiene presencia tanto en la provincia de **Santa Fe** -ciudades de Esperanza, Santa Fe y Rafaela-, como en la de **Entre** Ríos - Concordia, Gualeguaychú, Diamante, Oro Verde y Paraná-.

Los institutos desarrollan conocimiento específico, forman recursos humanos, realizan transferencia de resultados y tecnología hacia la sociedad y las empresas, y generan acciones de comunicación de la

¿Cómo formo parte del CONICET?

El Consejo Nacional de investigaciones Científica y Técnicas cuenta con 300 sedes. En ellas, más 27.000 técnicos/as, profesionales y científicos/as trabajan garantizando la presencia del organismo en todas las provincias y en todas las áreas del conocimiento. Para formar parte del CONICET contás con distintas herramientas de ingreso:

Destinadas a la formación de jóvenes graduados/as universitarios/as que deseen realizar doctorados y desarrollar investigación postdoctoral.

CARRERA DEL INVESTIGADOR/A CIENTÍFICO/A

Posibilita el ingreso al Estado Nacional en tareas de investigación, con el objetivo de adquirir nuevos conocimientos, promover su aplicación, transferencia y difusión, y formar nuevos/as científico/as.

CARRERA DEL PERSONAL DE APOYO

Posibilita el ingreso al Estado Nacional de personas capacitadas para brindar asesoramiento y servicios técnicos a grupos de investigación.

SISTEMA NACIONAL DE EMPLEO PÚBLICO Reúne personal dedicado a tareas profesionales, técnicas y administrativas. 1958-2023

www.santafe.conicet.gov.ar www.conicet.gov.ar

Recorrido histórico CONICET Santa Fe

































2020

ICTAER





















































